

*Cuba se souvient de la défaite de
l'invasion mercenaire de Playa
Girón*



La Havane, 19 avr (RHC) Avec la défaite de l'invasion mercenaire de Playa Girón, un jour comme aujourd'hui, 19 avril 1961, Cuba a démontré au monde sa volonté de défendre par les armes le processus révolutionnaire initié le 1er janvier 1959.

Après de durs combats consécutifs au débarquement, trois jours plus tôt, de quelque 1 500 mercenaires dans cette zone de la Ciénaga de Zapata, dans la province occidentale de Matanzas, les forces de l'Armée rebelle, de la Police nationale révolutionnaire et des milices populaires ont vaincu les envahisseurs.

"Les chars ne doivent pas s'arrêter tant que les tapis ne sont pas mouillés par l'eau de la plage, car chaque minute que ces mercenaires passent sur notre sol est un affront à notre patrie", a ordonné le plus haut dirigeant de la révolution, Fidel Castro.

L'agression a été organisée par la Central Intelligence Agency des États-Unis et a bénéficié du soutien aérien et naval de l'armée américaine, dont le gouvernement tente depuis lors d'inverser le processus de transformation sociale à Cuba.

Pour Fidel Castro, l'importance historique du 19 avril 1961 dépasse le cadre du pays, car ce jour-là, dit-il, l'impérialisme yankee a connu sa première grande défaite en Amérique.

Lors d'une cérémonie commémorant cet anniversaire en 1965, le dirigeant révolutionnaire a affirmé que la victoire de Playa Girón "a marqué le jour où les plans élaborés par les généraux cérébraux du Pentagone, par les sommités de la Central Intelligence Agency, se sont effondrés". (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352605-cuba-se-souvient-de-la-defaite-de-linvasion-mercenaire-de-playa-giron>



Radio Habana Cuba